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番号 主     題 

2 道の駅潮見坂について 

質 問 の 要 旨 

（質問しようとする背景や経緯） 

 道の駅潮見坂は開駅 19 周年を迎えたが、開駅前、直後、その後の市

議会の会議録を確認すると、昨年 12 月の総務経済委員会からの提言内

容と問題点・課題点は大きく変化がなく、建物の改修や駐車場の拡充な

どは国と、周辺地権者との調整、法規制や財源等、諸問題を多く抱える

中で、根本的な解決に至らぬまま、19 年の月日が経過している。道の駅

の目的は、道路利用者への安全で快適な道路交通環境の提供、地域の振

興に寄与することとされ、災害時には防災機能を発現する。開駅当初に

比べ、今はより地域との連携が求められ、全国における道の駅の登録数

が 1,230 駅と国土交通省は発表している。静岡県内においても、道の駅

「そらっと牧之原」が令和 7 年 7 月に開駅を予定されている。市長はよ

く、民間でできることは行政もできると発言されるが、道の駅は公共施

設の中でも唯一と言っていいほど、利益を出す可能性があると考える。

限られた財源で、コスト削減も大事であるが、ふるさと納税のような利

益が出る分野に力を入れ、稼げる湖西市にすることが持続可能な市政運

営だと考える。道の駅潮見坂の利益が上がれば、それはすなわち湖西市

の歳入に繋がる。国道 23 号名豊道路が 2025 年 3 月 8 日に全線開通した

ことで、今以上に道の駅の存在価値は湖西市の持続可能な財源確保のた

めにも大切な公共施設である。 

（質問の目的） 

 道の駅のもつ、観光・地域資源発信の拠点としての機能を強化するこ

とで、地域経済の活性化を図り、市全体の売上増と税収向上につなげる

ため。 

（質問事項） 

１，例えば、現在給食センターを建設中であるが、給食センターとコラ

ボし、市内給食を食べられる道の駅として話題を集め、提供した食事代

の何割を学校給食費として充てることや、湖西市内には宿泊する施設が

限られているため、新居宿や白須賀宿のゆかりを交えつつ、泊まれる道

の駅として話題を集め、近隣市に宿泊しなくても済むよう対策をするな




